

Mittwoch, 05. April 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Baumpaten erhalten ihre Urkunden



Die Baumpaten halten stolz ihre Urkunden in den Händen. Foto: zbo

Hainburg – Auf Initiative von Holzbau Euler startete bereits im April 2022 ein Baumpflanzprojekt. Im Laufe des Projektes sollen insgesamt 70 Bäume entlang des Mainradweges bis zur Gemarkungsgrenze Richtung Seligenstadt gepflanzt werden. Kooperationspartner sind die Gemeinde Hainburg und der NABU Hainburg.

Durch den Erlös aus dem Martinsmarkt, den Holzbau Euler im November vergangenen Jahres veranstaltet hatte, sowie die Spenden von Baumpaten, konnten die ersten 25 Bäume finanziert werden. Die Baumpaten haben nun offiziell ihre Urkunden erhalten. Auf einem Schild vor den jeweiligen Bäumen befindet sich ein Hinweis auf die Baumpatenschaft. Ein Spaziergang entlang der gepflanzten Bäume lohnt sich, so die Organisatoren. yfi